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Editorial

Jovens ainda entre 
as maiores vítimas 

da violência
Pesquisas e estudos mostram que a violência é a 

maior chaga social brasileira, e no Ceará, tem sido 
um desafio. Um problema que não escolhe classe so-
cial para fazer vítimas, mas que atinge sobremaneira 
os mais pobres, principalmente os mais jovens. 

Os números são dramáticos. Diferentemente das 
décadas 1980 e 1990, o maior foco de violência en-
contra-se nas regiões Norte e Nordeste, justamente 
as mais pobres do País.

Estudo revelou que Fortaleza é a capital do Bra-
sil com maior Índice de Homicídios na Adolescência 
(IHA). Segundo a pesquisa, para cada grupo de mil 
adolescentes entre 12 e 18 anos, 10,94 devem ser 
assassinados até 2021 na Capital cearense se as con-
dições não mudarem. Os dados se baseiam em infor-
mações de 2014, imaginem boa dias de hoje, onde na 
porta de casa temos constado esses dados com maior 
realidade.

Na mesma linha, a mais nova versão do Atlas da 
Violência aponta que homens, negros, jovens e com 
baixa escolaridade são as principais vítimas. “Os as-
sassinatos representam hoje quase a metade (47,8%) 
das causas de morte de jovens de 15 a 29 anos no 
Brasil, e a taxa de homicídios por 100 mil pessoas 
nessa faixa etária cresceu 17,2% entre 2005 e 2015 
após ter começado a apresentar sinais de estagnação 
na década passada”.

Não são exatamente uma novidade que as faixas 
etárias mais jovens sejam as mais expostas à violên-
cia. Porém, o crescimento dos índices chama a aten-
ção para diversos pontos. Um em especial: embora o 
País e os estados venham gastando mais recursos nas 
últimas duas décadas com políticas públicas de assis-
tência social e de educação, os índices só cresceram.

É sinal de que essas políticas precisam ser revistas 
e ampliadas. A educação está e sempre estará no cen-
tro dessa questão. A evasão escolar é um problema a 
ser tratado com a máxima urgência.

O problema jamais deve ser tratado apenas como 
uma questão policial. Esse é um erro comum, limita-
dor de soluções e, portanto, a ser evitado.

O médico trau-
matologista, 
Dr. Agripino 

Magalhães, foi anun-
ciado sexta, dia 06, 
como um dos mais 
novos filiados do 
PROS, durante ato no 
qual se filiou ao par-
tido na companhia 
de Capitão Wagner.

“Criei coragem de 
atender ao chama-
do do capitão Wag-
ner, de meus ami-
gos, minha família 
e pessoas assistidas 
pelos serviços médi-
cos e ações sociais as 
quais presto no esta-
do. Por eles e pela 
população que mais 
precisa, deverei sair 
candidato a deputa-
do federal nas elei-
ções de 2018″, disse, 
em sua fala feita na 
sede do PROS em 
Fortaleza.

“Amigos de Boa 
Viagem e demais mu-
nicípios foi um dos 
que mais me incen-
tivaram a deixar a 
zona de conforto em 
que eu estava para 
desbravar novos ca-
minhos no estado. E 
nos próximos dias es-
taremos trabalhando 
para construir a nos-
sa chapa às eleições 
deste ano”, afirmou o 
médico boa-viagense.

“Fiz questão de 
vir hoje aqui moti-

Dr. Agripino se filia ao PROS e deve 
disputar uma vaga de deputado federal

vado pela admira-
ção e respeito, que 
tenho ao Dr. Agri-
pino. Um privilégio 
de tê-lo como com-
panheiro de partido 
e que vai reforçar 
nossa luta de me-
lhorar nosso esta-

do, que nos últimos 
anos vem sofrendo 
muito na saúde”, 
declarou o deputa-
do Capitão Wagner.

Dr. Agripino é boa-
-viagense e está su-
plente de deputado 
estadual. Formado 

em medicina pela 
Universidade Fede-
ral do Ceará, tem re-
levantes serviços na 
área médica e espe-
cializado em cirurgia 
de joelho, respeita-
do e admirado em 
todo o Brasil.
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Passado o período 
da chamada janela 
partidária: encerra-

do dia 7 de abril, em que 
os parlamentares muda-
rão de partido sem per-
der o mandato, o discurso 
de alguns parlamentares 
deve alterar e ser mais 
levado pensando no plei-
to de outubro próximo.

O entendimento atu-
al é que as vagas preen-
chidas em eleições pro-
porcionais, ou seja, de 
deputados e vereadores 
(vereadores não tiveram 
o mesmo direito a troca 
nesse ano), pertencem 
às legendas e não aos 

Após janela partidária, discurso já deve mudar 
pensando nas eleições de 2018, diz Genecias Noronha

parlamentares. Por isso, 
foi preciso uma lei (Lei 
13.165/15) prevendo 
essa janela para troca de 
partido no ano eleitoral.

Legendas como PT, 
MDB e PSDB perderam 
deputados e PP, PR e 
DEM, entre outros, ga-
nharam novos represen-
tantes. O maior perdedor 
à época foi o Partido da 
Mulher Brasileira (PMB), 
que hoje não tem mais 
representantes na Câma-
ra. No início de 2016, o 
PMB tinha dezenove de-
putados. No fim de mar-
ço daquele ano, contava 
com apenas um. 

O deputado Genecias 
Noronha acompanhou a 
movimentação e avalia 
que o discurso de gover-
nistas e oposição deve 
ser mais enérgico, já 
pensando nas eleições de 
2018, que altera a com-
posição da câmara. 

O parlamentar afirma 
que as janelas partidárias 
são criadas para adequar 
a legislação às necessi-
dades reais da política. 
“Quando uma regra é 
muito rígida, sempre se 
buscam alternativas para 
que a realidade se impo-
nha. A política é dinâmi-
ca, essa possibilidade no 

último ano da Legisla-
tura em um período de 
apenas 30 dias com vista 
à eleição seguinte não 
me parece que fragiliza 
o princípio da fidelidade 
partidária”, ponderou.

Segundo ele, as co-
missões temáticas da 
Câmara também podem 
ser afetadas pela janela 
partidária. Como a divi-
são das presidências das 
comissões depende da 
composição partidária, o 
início dos trabalhos pode 
ser adiado. Normalmen-
te, as comissões são ins-
taladas em fevereiro ou 
março.

PARAMBU

Em uma linda sole-
nidade que contou 
com a participação 

em massa da população 
parambuense, o Prefeito 
Filho Noronha, Deputado 
Federal Genecias Noro-
nha e Deputada Estadu-
al Aderlânia Noronha, 
realizaram na Praça da 
Juventude a entrega do 
Fardamento Escolar, Uni-
formes Para os Garis, Kits 
Para Agentes de Saúde e 
04 Veículos Para o Mu-
nicípio de Parambu, (02 
Fiat Mobi, 01 Pickup Fiat 
Strada e uma moderna e 
equipada VAN), que irão 

O sonho da pos-
se de terra para 
mais de 300 agri-

cultores familiares do 
município Parambu se 

Prefeito Filho Noronha entrega fardamento escolar, uniformes 
para garis, Kits para agentes de saúde e veículos em Parambu

beneficiar os serviços de 
saúde e educação.

A Solenidade que con-
tou também com as pre-
senças dos Vereadores 
da situação e Secretários 
Municipais, foi marcada 
por momentos especiais 
como um desfile realiza-
do pelos alunos, Agentes 
de Saúde e Garis. Foram 
realizadas várias home-
nagens em reconheci-
mento ao grande traba-
lho que o Prefeito Filho 
Noronha vem fazendo no 
município de Parambu.

O Prefeito retribuiu 
o carinho e em seu pro-

nunciamento agradeceu 
a toda a Administração 
pela organização do 
evento, ressaltando a 
importância desse gran-
de momento que vive o 
município, com a entrega 
desses fardamentos, kits 
e veículos que vem para 
reforçar a frota de trans-
portes que tem a Admi-
nistração Parambu Cada 
Vez Melhor. O Prefeito 
Filho agradeceu também 
ao Deputado Genecias e 
Aderlânia pela grande 
parceria que tem muda-
do a cada dia a vida da 
população parambuense.

O Deputado Gene-
cias que mais uma vez 
foi muito aplaudido pela 
população, destacou a 
Administração do Pre-
feito Filho Noronha que 

Deputados Genecias e Aderlânia Noronha participam 
de entrega de títulos de terra em Parambu

realizou na manhã do dia 
02 de abril.

Na Praça da Juven-
tude, na Sede do mu-
nicípio de Parambu, o 

Governo Federal, atra-
vés do Instituto de De-
senvolvimento Agrário 
do Ceará (Idace) e da 
Secretaria do Desenvol-

vimento Agrário (SDA) 
realizaram a solenidade 
para entregar os docu-
mentos. O programa é 
executado em parceria 
com o Instituto Nacional 
de Colonização e Refor-
ma Agrária (Incra). 

O deputado federal 
Genecias Noronha (SD), 
destacou que o Progra-
ma de Regularização 
Fundiária do Ceará tem 
começo, meio e fim. “A 
entrega de títulos de ter-
ra representa o reconhe-
cimento da cidadania do 
homem do campo, lhe 
garantindo a segurança 
jurídica da propriedade 
rural da terra onde ele 
nasceu”.  

Já, a deputada Ader-
lânia Noronha(SD), lem-
brou aos agricultores 
que com o título da ter-
ra uma nova etapa de 
oportunidades se abre, 
mas que só o título não 
garante a inclusão social 
deles. “Para que haja de-
senvolvimento de fato, é 
importante que as polí-
ticas públicas, de cus-
teio e sociais, sejam as 
municipais, estaduais ou 
federais, cheguem até 
vocês a partir de agora”, 
acrescentou Aderlânia 
Noronha. 

O prefeito Filho No-
ronha destacou a impor-
tância da política de re-
gularização fundiária do 

tem buscado realizar um 
trabalho voltado para 
garantir a todos mais 
qualidade de vida e de-
senvolvimento. Genecias 
falou da importância das 

categorias que recebem 
seus uniformes e kits e 
a aquisição de 04 impor-
tantes veículos que che-
gam para continuar be-
neficiando a população.

Governo Federal como 
uma das mais importan-
tes por garantir dignida-
de ao trabalhador ao re-
conhecer a propriedade 
da terra onde ele nasceu.  

“Com isso é possível 
fazer um trabalho de pla-
nejamento agrícola para 
fazer o desenvolvimento 
do município, já que é 
possível saber quem são 
os donos de cada terra”, 
destacou. “Agora, com o 
título da terra, nós va-
mos poder garantir as 
políticas de crédito para 
os agricultores beneficia-
dos para desenvolver a 
agricultura em Parambu” 
destacou o prefeito de 
Parambu, Filho Noronha.
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O vereador Felipe 
Viana, ocupou a 
tribuna da Câma-

ra Municipal de Tauá, na 

O MDB (antes 
PMDB) se orgulha 
em dizer que é 

um partido diferente dos 
demais. Mas ultimamen-
te de uns tempos pra cá 
tem se revelado o con-
trário, onde o individua-
lismo de seu presidente 
no estado do Ceará, o 
senador Eunício Oliveira, 
tem levado deputados 
federais e estaduais a 
deixar a sigla.

Os Deputados e líde-
res em suas bases Audic 
Mota, Dra. Silvana, Wal-
ter Cavalcante, Tomaz 
Holanda, Aníbal Gomes, 
Vítor Valim e Danilo For-
te se desligaram do par-

Realizado na Câmara 
Municipal de Quite-
rianópolis, o semi-

nário para apresentação 
de duas obras que serão 
construídas, neste muni-
cípio, pelo Programa de 
Apoio às Reformas Sociais 
do Ceará (Proares III). Tra-
ta-se de um Centro de Re-
ferência da Assistência So-
cial (Cras) e um Centro de 
Educação Infantil (CEI).

Na ocasião, a técnica 
do Proares, Joana Clares, 
apresentou maquetes das 
dos equipamentos, infor-
mou valores e explicou 
como será o funcionamen-
to dos centros. Conforme 
Joana Clares, ao todo, 

CÂMARA MUNICIPAL DE TAUÁ

QUITERIANÓPOLIS

Individualismo de Eunício tem levado ao esvaziamento 
do MDB no Ceará

tido na atual legislatu-
ra, esvaziando o partido 
na esfera estadual e 
nacionalmente por eles 
representando o estado 
do Ceará no Congresso 
Nacional.

No MDB foi-se o tempo 
em que se discutiam os 
problemas e as possíveis 
soluções, para só depois 
debater quem levanta-
ria a bandeira do partido 
em forma de candidatu-
ra, seja ela a Assembleia 
Legislativa ou Congresso 
Nacional.

Seu líder, e hoje pra-
ticamente único, opta 
agora por aliar-se para 
com aqueles que não tem 

respeitado sua posição 
política a nível nacional 
e não o reconhecendo 
como líder, onde vem 
trazendo ações positivas 
para com o estado, mas 
sim somado como mais 
um aliado do grupo lide-
rado pelos Ferreira Go-
mes e seu pupilo, gover-
nador Camilo Santana.

Para muitos, simpa-
tizantes e adversários 
do senador Eunício, di-
zem que esse momento 
pode significar, entre 
outros pontos, que o 
partido está cada vez 
mais esvaziado de par-
lamentares de conteú-
do e de mandato.

Quiterianópolis conquista CRAS e CEI através do Proares III
serão investidos R$ 2 mi-
lhões de reais na constru-
ção e equipamento dos 
dois centros, sendo R$ 1,6 
do Governo do Estado e R$ 
400 mil da Prefeitura.

Clares destacou que 
o município de Quiteria-
nópolis foi contemplado 
para receber os recursos 
pela situação de vulnera-
bilidade social. “O Proa-
res toma como critério o 
IVS – Índice de Vulnerabi-
lidade Social, com base 
nos estudos do Ipece 
[Instituto de Pesquisa e 
Estratégia Econômica do 
Ceará]”, frisou.

Ainda conforme Joa-
na Clares, a previsão é 

que toda documentação 
exigida pelo Proares aos 
municípios seja entregue 
até o final de abril. Feito 
isso, o Governo realiza 
mais alguns passos e já 
faz a licitação para início 
das obras.

A gestão dos equipa-
mentos será feita numa 
parceria entre Proares 
e Município, durante os 
cinco primeiros anos. 
Após esse período, o Mu-
nicípio assume sozinho 
esta gestão. Durante a 
solenidade, foi eleito um 
Comitê Municipal Gestor 
do Proares com represen-
tantes do Poder Público e 
da Sociedade Civil.

Vereador pede que executivo pare de perseguir servidores
No seu pronuncia-

mento informou que 
esteve na Vila de Vera 
Cruz, onde observou 
que metade da vila está 
às escuras, além da fal-
ta da coleta do lixo. 
“São 350 residências na 
vila que não estão re-
cebendo a atenção por 
parte do executivo”, 
alertou o parlamentar. 
Questionou ainda se o 
motivo da falta de aten-
ção seria por conta do 
resultado das eleições 
naquele Distrito. 

Fonte: Blog do Edy

sessão do dia 09 de abril, 
quando defendeu altera-
ções no projeto enviado 
pelo executivo para apre-

ciação do legislativo, re-
lacionado ao repasse de 
recursos para os Agentes 
de Saúde e de Endemias.

Segundo o vereador, 
o projeto precisa de 
melhorias e prometeu 
apresentar emendas a 

matéria, que deverá ser 
apreciada. Na oportuni-
dade, o vereador pediu 
que o prefeito carlos 
Windson e primeiro es-
calão do executivo pa-
rem com a perseguição 
aos servidores que par-
ticipam de algum tipo 
de manifestação na co-
brança de seus direitos. 
Segundo Felipe Via-
na, Agentes de Saúde, 
Agentes de endemias 
e principalmente pro-
fessores estão sendo 
perseguidos por conta 
de reivindicarem seus 
direitos.
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No dia 05 de abril, 
em solenidade re-
alizada no centro 

de eventos da Pajuçara, 
Maracanaú, o Partido da 
Social Democracia Brasi-
leira-PSDB, recebeu com 
festas o grupo político li-
derado pelo vice-prefeito 
daquele município, Rober-
to Pessoa. Inúmeras cara-
vanas vieram dos mais lon-
gínquos recantos do estado 
para prestigiar o ato.

As estrelas do encon-
tro foram Roberto Pessoa, 
Firmo Camurça, Fernanda 
Pessoa, Domingos Filho, 
Genecias Noronha, Capi-
tão Wagner, Danilo Forte, 
Domingos Neto, Heitor 
Férrer, Carlos Matos, Luiz 
Pontes, Francini Guedes 
(presidente da executiva 
estadual do PSDB), Lúcio 
Alcântara, Raimundo Go-
mes de Matos e o senador 
Tasso Jereissati.

Roberto Pessoa mos-
trou sua força política e 
todos que usaram da pa-
lavra proferiram discur-
sos inflamados marcados 
pelo entusiasmo da oca-
sião suplicando a Tasso 
que aceite o desafio de 
disputar o palácio da abo-
lição nas eleições de ou-
tubro próximo.

Em sua fala, o sena-
dor Tasso Jereissati criti-
cou a forma como o atual 
governo quer manter o 
poder de comando no es-

Começou a trami-
tar, na Assem-
bleia Legislativa 

do Ceará, o projeto de 
lei 85/2018, de autoria 
da deputada Aderlâ-
nia Noronha (SD), que 
institui o Programa Ci-
dade Amiga do Idoso. 
O programa pretende 

Roberto Pessoa prestigiado por Tasso, Capitão 
Wagner, Genecias, Domingos Filho e demais 

lideranças do estado em ato de sua filiação ao PSDB

Deputada Aderlânia propõe a criação do Programa 
Cidade Amiga do Idoso no Ceará

fomentar o uso adequa-
do de espaços públicos, 
garantir transporte, 
moradia digna, esporte 
e lazer, participação so-
cial e respeito a pessoas 
idosas. Também estão 
dispostas diretrizes para 
ações de inclusão so-
cial, participação cívica 

e geração de emprego e 
renda, comunicação e 
informação, apoio co-
munitário, serviço de 
saúde e segurança.

“Uma cidade Amiga do 
Idoso estimula o envelhe-
cimento ativo ao otimi-
zar oportunidades para 
a saúde, participação e 
segurança, para aumen-
tar a qualidade de vida 
à medida que as pessoas 
envelhecem. Em termos 
práticos, uma cidade 
Amiga do Idoso adapta 
suas estruturas e servi-
ços para que estes sejam 
acessíveis e promovam a 
inclusão de idosos com 
diferentes necessidades 
e graus de capacidade” 
argumentou a deputada.

De acordo com o pro-
jeto, para o município 
receber a titulação de 
CIDADE AMIGA DO IDO-
SO, outorgada pelo Con-
selho Estadual do Idoso, 
ele deverá implantar 
um conjunto de pro-
gramas ou de políticas 
públicas que estimu-
lem a inserção social, a 
promoção, proteção e 
defesa dos direitos das 
pessoas idosas.

Aderlânia argumenta 
que os idosos, no Brasil, 
enfrentam diversas bar-
reiras para ter qualida-
de de vida. Entre elas, 
exemplifica, está a falta 
de acessibilidade a pré-
dios, transporte e mo-
radia do idoso, que tem 

a saúde fragilizada pelo 
avançar dos anos. Além 
disso, observou que as 
pessoas da terceira ida-
de não têm a mesma fa-
cilidade de participação 
social, já que faltam 
opções de lazer, traba-
lho e atividades espor-
tivas para eles. “Aos 
idosos de baixa renda, 
adicione-se, ainda, a 
dificuldade de acesso 
aos serviços de saúde”, 
ressalta.

“Com isso, espe-
ramos estimular, nos 
municípios cearen-
ses, a implantação 
de projetos e espaços 
próprios para o públi-
co idoso”, finalizou 
Aderlânia Noronha.

ESTRATÉGIA BRASIL 
AMIGO DA PESSOA 

IDOSA
No dia 03 de abril, o 

presidente Michel Te-
mer assinou o decreto 
que estabelece a “Es-
tratégia Brasil Amigo 
da Pessoa Idosa”. O 
programa é coordena-
do pelo Ministério do 
Desenvolvimento So-
cial em parceria com o 
Ministério dos Direitos 
Humanos (MDH) e ou-
tras entidades.

A ideia é levar qua-
lidade de vida às pes-
soas idosas e promo-
ver o envelhecimento 
saudável e ativo, em 
parceria com estados e 
municípios.

tado – “Porque só tem pu-
xa-saco, caíram na sober-
ba. Não havia oposição 
gritando, nem imprensa 
livre gritando, só puxa-
-sacos bajulando.

Há quanto tempo sa-
bíamos que essas facções 
tinham invadido o Ceará? 
Mas o governo do Ceará 
(soberbo) não deu bola. 
Dizia que estava tudo sob 
controle, enquanto o cri-
me comia por dentro as 
entranhas da sociedade e 
o corpo do estado do Ce-
ará, deixando todos em 
pânico, com medo e sem 
segurança. Eis a realida-
de deixada por esta polí-
tica do poder pelo poder. 
Não é pelo povo. Não é 
pelo Ceará. É apenas para 
ter nas mãos o poder. A 
oposição não gritava, mas 
agora grita. Somos o grito 
da oposição. Vamos en-
trar na luta de mãos lim-
pas. É proibido nessa cha-
pa lava-jato ou mensalão. 
Duvido que a outra chapa 
possa dizer o mesmo. Te-
mos nomes e princípios 
para fazer uma política 
decente. Respeitamos a 
coisa pública. Nossa for-
ça não está nas benesses, 
nos cargos, nas emendas. 
Nossa força está aqui. 
Nossa força está no Cea-
rá”, disse Tasso.

Agora liberado para 
sair candidato a qualquer 
cargo eletivo em 2018, 

Domingos Filho disse que 
Roberto e seu grupo es-
tavam sendo bem recebi-
dos no PSDB e vai manter 
sua forma de fazer políti-
ca e não ser afetado por 
outros em suas decisões. 
Rasgou elogios a Tasso, 
usando de seu discurso 
que nenhum cidadão, e/
ou, o pior da espécie hu-
mana pode acusá-lo de 
envolvimento em atos 
de corrupção. “Aqui no 
Ceará, nem o mais au-
dacioso dos que fazem o 
poder tem o atrevimen-
to de apontar para Tasso 
e lhe mostrar uma man-
cha na política”, disse 
Domingos Filho.

Genecias também cri-
ticou a falta de ações por 
parte do governo do esta-
do na saúde e segurança, 
disse ainda que a oposi-
ção começa a ganhar mais 
força e união para que se 
chegue a um nome que 

represente todo o Ceará, 
não só a um grupo políti-
co. “Não é mais possível, 
continuarmos assustados, 
apavorados, sem termos 
a sensação de sair de casa 
e não saber se volta. Te-
mos índices altíssimos que 
mostra a insegurança que 
estamos vivenciando no 
Ceará, altos índices de 
homicídio. Temos o estado 
que menos investiu em se-
gurança. Nossa saúde é um 
caos e vai o Governo, que 
na mídia paga, usado com 
dinheiro público, firmar se 
que está tudo sob contro-
le, temos que mudar, não 
dá mais para continuar e 
perdemos vidas inocentes 
nas ruas e nos corredores 
de hospitais por falta de 
assistencialismo”, disse 
Genecias Noronha.

“Estou chegando ao 
PSDB pra somar, vou con-
tinuar minha trajetória 
política nesse partido que 

me recebe de braços aber-
tos. Aqui não temos essa 
questão de grupo. Falando 
de oposição, a oposição é 
uma coligação de partidos 
e todos são iguais, agora, 
tem uns partidos que têm 
os seus candidatos a de-
putado estadual, federal, 
e depois que coligar é um 
partido único, e vamos 
agora trabalhar esse nome 
para enfrentar um poder 
que controla o estado 
usando a máquina pública 

com promessas que não 
mais brilham no olho do 
cearense”, disse Roberto 
Pessoa em sua fala.

A solenidade foi lon-
ga e lotada de apoiado-
res e lideranças de todo 
estado do Ceará, deixou 
oposicionistas animados 
e inflamados em seus dis-
cursos, deixando aliados 
apreensivos para com os 
próximos movimentos que 
venham a ser realizados 
pelos líderes da oposição.
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A primeira remessa 
das novas carteiras 
escolares, adquiri-

das pela Prefeitura de Aco-
piara para equipar as es-
colas municipais, já foram 
entregues nas unidades da 
sede. Das 2.100 carteiras 
encomendadas, foram en-
tregues 420 e de acordo 
com o Secretário de Edu-
cação, Robinho Almeida, 
as unidades restantes es-
tão sendo esperadas para 
os próximos dias.

As carteiras bene-
ficiam todas as faixas 
etárias de estudantes da 
rede pública, desde o 
Ensino Infantil ao Ensino 
Fundamental. O mobiliá-
rio escolar é uma impor-
tante ferramenta no pro-

A Prefeitura Muni-
cipal de Acopia-
ra, em parceria 

com o Governo Federal, 
através do Programa Na-
cional de Habitação Ru-
ral (PNHR), integrante 
do Programa Minha Casa, 
Minha Vida (PMCMV), vai 
beneficiar diversas famí-
lias com a construção de 
mais de 50 casas na zona 
rural da cidade. 

As unidades habitacio-
nais que serão entregues 
aos acopiarences conta-
rão com uma infraestrutu-
ra de qualidade contendo 
quartos, sala, cozinha, 
banheiro e área de servi-
ço. As famílias que serão 
favorecidas com essa me-
dida vão ser selecionadas 
de acordo com sua renda 
familiar anual.

O Prefeito de Aco-
piara, Antônio Almeida, 

Escolas de Acopiara recebem 
novas carteiras

cesso de apoio ao ensino. 
“É notável a melhoria do 
rendimento na aprendi-
zagem dos alunos quan-
do a escola proporciona 
um ambiente agradável e 
que traz conforto físico e 
psicológico”, comentou o 
secretário Robinho.

Juntamente com a ob-
tenção destes mobiliários 
para as escolas, o muni-
cípio também licitou a 
compra da merenda esco-
lar, os novos fardamentos 
e já discute junto com o 
Sindicato dos Servidores 
Públicos o aumento para 
os professores.

De acordo com o pre-
feito Antônio Almeida, 
além das novas aquisi-
ções, faz parte também 

Acopiara receberá mais de 50 
casas do Programa Minha 
Casa, Minha Vida

afirma que essa conquis-
ta será de grande impor-
tância para os moradores 
menos privilegiados das 
localidades. “Esse pro-
grama vai mudar a re-
alidade da vida de mui-
tas pessoas que hoje se 

do planejamento do mu-
nicípio a reforma dos pré-
dios escolares. “Estamos 
agora equipando todas as 
escolas com um mobiliá-
rio novo e adequado, que 
oferecerá mais conforto 
para os nossos alunos, isso 
é avanço, já fizemos um 
levantamento da situação 
de nossas escolas e va-
mos gradualmente fazer 
as reformas, com total 
planejamento, para que 
esta ação não interfira 
no calendário letivo. Vejo 
a educação de Acopiara 
andando de mãos dadas 
com o desenvolvimento, 
é notório, e mostra o nos-
so compromisso com toda 
a nossa população”, afir-
mou o gestor.

encontram em moradias 
bastante precárias. 

A prefeitura está sem-
pre preocupada em va-
lorizar todos os cidadãos 
da nossa cidade buscan-
do amparar e ajudar seja 
quem for”.

A parceria da Admi-
nistração Renasce 
Novo Oriente e 

o Governo do estado do 
Ceará continua rendendo 
frutos importantes.

Em reunião ocorrida 
na Secretaria de Cultura 
de Novo Oriente, foram 
apresentados os novos 
agentes de leitura sele-
cionados para nosso muni-
cípio. MANOEL RODRIGUES 
DE ARAÚJO FILHO; MARIA 
JOSÉ SILVA SALES e DINA-
ELE DA COSTA LIMA, irão 
participar de uma capaci-
tação de 03 dias em Forta-
leza no mês de maio.

O secretário Túlio Ce-
sar parabenizou os novos 
agentes e também falou do 
empenho dos prefeitos Va-
naldo Moura e Valdecy Co-
elho juntamente com o De-
putado Carlos Felipe, para 
que os novos agentes de 
leitura fossem convocados.

O Projeto Agentes de 
Leitura do Ceará, pio-
neiro no Brasil, é, origi-

O governo federal 
lançou formal-
mente o programa 

Internet para Todos, em 
evento de alto calibre po-
lítico com a presença de 
2.471 prefeitos, nas con-
tas do Ministério de Ciên-
cia, Tecnologia, Inovações 
e Comunicações. O obje-
tivo é usar o satélite geo-
estacionário gerido pela 
Telebras para garantir co-
nectividade em banda Ka 
nas áreas desatendidas.

“Estamos colocando 
o Brasil no mundo mo-
derno, trazendo a mo-
dernidade para o país. 
O presidente do Senado, 
Eunício Oliveira, disse 
que desde 2005, quando 
ele era ministro das Co-
municações, já se fala-
va em levar banda larga 
para todos os municípios 
e escolas públicas. Pas-
sou todo esse tempo sem 
chegarmos, mas agora é 
levado adiante”, desta-
cou o presidente Michel 
Temer durante a cerimô-
nia, em Brasília.

Como lembrado no 
evento, a adesão das pre-

Novo Oriente terá mais 03 
agentes de leitura na parceria 
com o Governo do Estado

nalmente, uma ação da 
Secretaria de Cultura do 
Estado/SECULT junto ao 
Fundo Estadual de Com-
bate à Pobreza/FECOP, 
que, desde 2006, vem 
promovendo a democra-
tização do acesso ao li-
vro e à leitura por meio 
de diversas atividades 
mediadoras ancoradas 
em acervos bibliográficos 
que, mais tarde, são inte-
grados ao acervo das bi-
bliotecas públicas muni-
cipais e/ou comunitárias.

No Projeto, cada Agen-
te acompanha o processo 

leitor de 25 famílias por 
ele cadastradas, dentre 
as escolhidas pelas secre-
tarias municipais de Edu-
cação, em 41 municípios 
em 188 localidades de 
grande vulnerabilidade 
social no interior do Es-
tado, determinados pelo 
Fundo Estadual de Com-
bate à Pobreza/FECOP, 
com base nos critérios 
técnicos e no Índice de 
Focalização dos Agentes 
de Leitura/IFAL elabora-
dos pelo Instituto de Pes-
quisa e Estratégia Econô-
mica do Ceará/IPECE.

Prefeito Vanaldo Moura assina 
Programa Internet para Todos 
beneficiando várias localidades

feituras se dá sem custos 
diretos, embora caiba 
aos municípios prover 
local para a instalação 
de antenas e cuidar da 
segurança. Como o pro-
grama é uma derivação 
do Gesac – Governo Ele-
trônico Serviço de Aten-
dimento ao Cidadão – já 
existe isenção tributária 
na oferta das conexões, 
cuja promessa é de se-
rem em preços acessíveis 
aos cidadãos.

O Prefeito de Novo 
Oriente Vanaldo Moura 
participou do evento e 

assinou o convênio para 
beneficiar diversas loca-
lidades.

O município se com-
promete em garantir a 
segurança da área e ar-
car com as despesas de 
energia elétrica. A pro-
messa é de que as ante-
nas comecem a ser insta-
ladas em maio.

“Nós assumimos um 
compromisso de fazer 
avançar a educação de 
Novo Oriente e este pro-
grama será uma ferramen-
ta fundamental para isso”, 
disse Vanaldo Moura.
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O Prefeito Ecildo 
Filho esteve na 
manhã do dia 10 

de abril, na sede do Ins-
tituto Fiel, acompanha-
do da primeira dama 
Jakelini Braga Evange-
lista, apresentando a 
sanção da lei Comple-
mentar de Nº 761/2018 
de 05 de março de 2018. 
Lei que regulamenta a 
concessão do adicional 
pelo exercício de ativi-
dades perigosas e insa-
lubres dos Agentes Co-
munitários de Saúde do 
Município de Mombaça.

Na oportunidade, o 
prefeito ressaltou o or-
gulho que tem em ser 
exemplo, não somente 
na região, mas em todo 
o estado do Ceará, onde 
algumas prefeituras se 
espelham e tentam le-
var adiante em seus 
municípios os grandes 
feitos e conquistas aos 
ACS’s, como tem ocor-
rido no município de 
Mombaça. Ressaltou 
ainda, o carinho, ad-

Prefeito Ecildo Filho sanciona lei que beneficia 
Agentes Comunitários de Saúde

miração e respeito com 
aqueles profissionais.

Estiveram presentes 
também neste impor-

tante momento, o Pre-
sidente do Legislativo 
Municipal Vereador Lu-
cas Almeida; Vereado-

res: Ronaldo Marques, 
Elidiana Carvalho, Jo-
sielma Fernandes e Ro-
naldo Marques; Chefe 

de Gabinete Gilvan Sou-
sa; Secretário do Meio 
Ambiente e Recursos 
Hídricos Natanael Mar-

ques e Secretário de 
Obras Luis Humberto.

Fonte: Ascom Mombaça
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O secretário mu-
nicipal do Es-
porte, Iatagã 

Mathias, esteve reu-
nido com a Chefe de 

A prefeita de Icó 
Laís Nunes, 
acompanhou e 

conferiu pessoalmente 
a recuperação de es-
tradas, no percurso que 
liga a sede urbana ico-
ense à entrada do aces-
so para a comunidade 
rural de Piauzinho, de 
ruas e bairros próximos 
ao DNER.

“A prefeita autori-
zou que nossa secreta-
ria levasse toda a pa-
trulha mecanizada para 
o Bairro dos Altos e ad-
jacências, na recupera-
ção de ruas e limpezas 
de dejetos e bueiros, 

A prefeita Laís Nu-
nes, esteve em 
Fortaleza, onde 

apresentou no DETRAN 
(Departamento Estadu-
al de Trânsito), projeto 
para a liberação de mais 
30 mil metros de asfal-
to, para recuperar ruas 
e avenidas da cidade, 
há anos com mobilidade 
urbana comprometida.

“Entregamos o pro-
jeto e estaremos libe-
rando cerca de 30 mil 
metros de asfalto à 
Icó em parceria com o 

Secretário de Esportes e chefia de Gabinete 
tratam do calendário esportivo de 2018

Prefeita Laís Nunes conquista mais obras para Icó
Governo do Estado do 
Ceará. A nossa malha 
viária urbana está to-
talmente danificada, 
causando acidentes e 
agredindo a beleza da 
nossa amada Icó. Além 
dessa quantidade de 
asfalto para recuperar 
parte de nossas ruas e 
avenidas esburacadas, 
cobramos a liberação 
de outros projetos im-
portantes para o muni-
cípio. Estamos atuan-
do em todas as áreas 
para o Icó crescer e 

desenvolver”, disse 
Laís Nunes.

A liberação desse as-
falto faz parte do Proje-
to Sinalize, do Governo 
do Estado do Ceará, que 
tem o objetivo também 
de pôr em prática mais 
Segurança no Trânsito, 
como sinalização hori-
zontal e vertical.

Na foto, com o ex-de-
putado estadual Neto 
Nunes; o Coordenador 
do Programa Sinalize, 
Marlos Macêdo e Oriel 
Nunes Filho.

Prefeita Laís Nunes confere pessoalmente obras 
de recuperação de estradas

buscando a melhor mo-
bilidade urbana possí-
vel ao tráfego de pes-
soas e veículos”, disse 
o secretário Edjalma 
Moreira.

A equipe da Secre-
taria Municipal de In-
fraestrutura e Urbanis-
mo do Município de Icó 
está a frente das ações.

“Mesmo com as 
chuvas que banharam 
nossa cidade nos úl-
timos dias, autorizei 
que o secretário Edjal-
ma Moreira e equipe, 
fizessem trabalhos de 
urgência para não in-
terromper os acessos 

dos munícipes a cidade 
e também a nossa zona 
rural. Estamos traba-
lhando para recuperar 
toda a malha viária de 
Icó, não somente no 
Centro Urbano, mas 
nos Bairros dos Altos e 
Zona Rural”, registrou 
Laís Nunes.

Acompanharam a 
prefeita Laís Nunes nas 
ações da Gestão Cidade 
Feliz, nesta sexta-feira, 
o secretário Edjalma 
Moreira; o ex-deputado 
estadual Neto Nunes; o 
comerciante André Por-
fírio e o empresário Eri-
van Carvalho.

Gabinete, Jequélia Al-
cântara, para definir 
as ações do Calendário 
Esportivo 2018 do mu-
nicípio de Icó.

Na pauta, o lan-
çamento do “Cam-
peonato Icoense de 
Futebol”, e questões 
como a ordem de ser-

viço – que a prefeita 
Laís Nunes autorizou 
– para a iluminação 
do Estádio Municipal. 
Também foi tratada a 

necessidade de apoio 
às copas regionais, 
torneios e competi-
ções.

O secretário execu-
tivo, Deusivan Mace-
do, falou do papel de 
inclusão social propor-
cionado pelo espor-
te, e sua contribuição 
para movimentar as 
comunidades e peque-
nos negócios, e Iatagã 
reforçou a importân-
cia da prática do fute-
bol como uma tradição 
no Icó.

“A reunião foi mui-
to positiva se levarmos 
em conta o compro-
misso da SEJUV e do 
grupo de trabalho do 
secretário Iatagã Ma-
tias”, destacou Jequé-

lia Alcântara no final 
do encontro.

A prefeita Laís Nunes 
disse que “fará todo o 
possível para dar viabi-
lidade ao Campeonato 
Icoense 2018, e apro-
veitou para lembrar o 
bom trabalho do ano 
passado quando este-
ve a frente da SEJUV o 
ex-secretário Edilberto 
Lima”.

“Só não executamos 
as Séries A e B locais 
em virtude das dificul-
dades financeiras que 
nossa gestão enfrenta 
deste o começo. Mas 
asseguro aos despor-
tistas que teremos 
uma grande disputa 
neste ano”, disse Iata-
gã Matias.
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O Programa Pri-
meira Infância 
no SUAS - Crian-

ça Feliz foi lançado em 
2017 e vem realizando 
um relevante trabalho 
no município. Desde a 
sua implantação, já rea-
lizou mais de 3 (três) mil 
visitas domiciliares com 
o objetivo de promover 
o desenvolvimento hu-
mano a partir do apoio e 
acompanhamento do de-
senvolvimento integral na 
primeira infância.

O programa prioriza 
crianças e famílias em 
situação de vulnerabili-

D esde o dia 11 
de abril, a 
Guarda Mu-

nicipal de Solonó-
pole vem realizando 
blitz educativa no 
trecho da BR-226, 
junto a Rua Valde-
nor Rolim, no centro 
do município.

A ação tem o intuito 
de fiscalizar e orien-
tar os motoristas so-
bre a nova sinalização 
instalada, bem como 
a alteração de sentido 
da via, realizada pelo 
Departamento Nacio-
nal de Infraestrutura 
e Transportes, DNIT, 
no início do mês.

O prefeito Simão 
Pedro visitou 
nesta semana 

os trabalhos de recu-
peração em alguns tre-
chos da estrada que liga 
o distrito de Santarém 
à zona urbana, além de 
visitar também outras 
estradas da região. Os 
trabalhos estão sen-
do feito pelo Governo 
Municipal de Orós por 
meio da Secretaria de 
Obras, Transportes e 
Urbanismo.

Esta ação busca 
melhorar o acesso 

Programa Criança Feliz em Orós já realizou mais 
de 3 mil visitas domiciliares

dade e risco social; ges-
tantes, crianças de até 
36 meses e suas famílias 
beneficiarias do Progra-
ma Bolsa Família; Crian-
ças de até 72 meses e 
suas famílias benefi-
ciarias do Benefício de 
Prestação Continuada. 

As atividades desen-
volvidas são voltadas 
para o fortalecimento 
de vínculos e o estímulo 
das habilidades cogniti-
vas, motoras, sociais e 
afetivas. 

O programa conjuga 
esforços de diferentes 
esferas de governo e re-

conhece a capacitação e 
a educação permanente 
como ação estruturante 
para a implementação e 
qualificação da atenção 
as famílias com gestan-
tes e crianças na primei-
ra infância. A atuação 
dos profissionais e sobre-
tudo a preparação para 
as visitas domiciliares e 
a supervisão sistemática 
são fundamentais para se 
viabilizar e qualificar as 
atenções contempladas 
pelo Criança Feliz, o que 
exige iniciativas voltadas 
a ampliação de compe-
tências profissionais.

Guarda Municipal de Solonópole realiza blitz educativa

Prefeito Simão Pedro visita obras da reforma da estrada 
no distrito de Santarém

no deslocamento dos 
moradores dessa co-
munidade, facilitando 
também o incremento 
social e econômico, 
pois os moradores da 
região terão melhor 
acesso aos serviços 
públicos.

Os trabalhos estão 
sendo feito nos pontos 
mais críticos da estra-
da, devido ao período 
de inverno fica inviável 
a recuperação de toda 
a estrada. O objetivo do 
prefeito Simão Pedro, é 
que após a conclusão da 

recuperação das estra-
das do distrito de San-
tarém, os maquinários 
da prefeitura iniciem os 
trabalhos na região do 
distrito de Palestina.

“Após o período in-
vernoso, iremos realizar 
uma programação para 
a recuperação de todas 
as estradas do municí-
pio, enquanto isso ire-
mos realizar os reparos 
nos locais mais críticos 
das estradas devido ao 
período de chuvas”. 
Afirmou o prefeito Si-
mão Pedro.

SOLONÓPOLE

De acordo com 
Jander Pessoa, se-
cretário adjunto de 
Segurança, a blitz re-
força a importância 
de cumprir a nova si-
nalização. 

“Moradores che-
garam a relatar que 
muitos motoristas 
não estavam obede-
cendo as mudanças. 
Assim, coube a nós 
a tarefa de fiscalizar 
e orientar o trânsito 
nesta área. Por hora, 
essa blitz acontece 
ontem e hoje, mas 
podemos voltar a re-
alizá-la caso seja ne-
cessário”.
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O secretário 
de finanças 
do municí-

pio de Pedra Bran-
ca Moisés Mendes, 
esteve na capital 
federal, Brasília, 
onde na oportuni-
dade agilizou pro-
jetos aos quais o 
município já dispõe 
dos recursos.

Na oportunidade 
da ida a Brasília, 
o secretário par-
ticipou ao lado do 
ex-ministro da fa-
zenda, Henrique 
Meirelles, da ceri-

O Turismo religio-
so de Canindé 
estar ganhando 

espaço cada vez mais. 
Desta feita a cidade 
foi destaque, na Feira 
de Turismo que tem os 
principais destinos ce-
arenses divulgados a 
representantes do turis-
mo de 50 países.

O Espaço reservado 
ao Ceará na WTM LATIN 
AMERICA reúne infor-
mações sobre os princi-
pais destinos do Estado, 
do litoral e do interior. 
O turismo de aventura, 
religioso, artesanato e a 
culinária local também 
fazem parte dos desta-
ques do estande prepa-
rada pela Secretaria de 
Turismo em São Paulo.

Os principais desti-
nos cearenses devem 

Na do dia 03 de abril, a prefeita de Ca-
nindé, Rozário Ximenes (MDB), esteve 
no Palácio da Abolição acompanhada 

do deputado estadual João Jaime para entregar 
o projeto de reforma do Terminal Rodoviário Jo-
aquim Magalhães Filho.

A obra está orçada em R$ 1,6 milhão e as 
reformas serão feitas pelo Governo do Estado. 

Conforme a prefeita Rozário Ximenes, o ob-
jetivo do projeto é trazer “conforto e comodi-
dade para os turistas e moradores”. 

Canindé foi divulgada em feira do turismo em São Paulo

Secretário Moises Mendes viaja a Brasília e agiliza 
projetos para Pedra Branca

mônia de apresen-
tação dos novos 
ministros da repú-
blica federativa do 
Brasil.

“Foi bastante 
proveitosa nos-
sa ida a Brasília, 
onde viabilizamos 
projetos que já es-
tão com recursos 
garantidos, e as-
sim cada vez mais 
o município de Pe-
dra Branca seguir 
rumo ao progresso 
e desenvolvimen-
to”, disse Moisés 
Mendes.

ORÓS

 CANINDÉ

Rozário Ximenes entrega 
projeto de reforma do 

Terminal Rodoviário de 
Canindé

disputar a atenção de 
representantes de 50 
países que foram reu-
nidos em São Paulo 
para a sexta edição 
do WTM LATIN AMERI-
CA. Foram mais de 700 
agentes de que estive-
ram reunidos até o dia 
5 de abril e a Secreta-
ria do Turismo do Cea-
rá (SETUR-CE) montou 
um estande para pro-
mover todo o Estado, 
desde as “praias do 
litoral leste e oeste, 
as serras, a região do 
Cariri e outros destinos 
no Interior, como Ca-
nindé e Quixadá”.

O evento contou 
com players turísti-
cos de todos os conti-
nentes e foi realizado 
em São Paulo, cidade 
cujos habitantes re-

presentam os princi-
pais visitantes dos des-
tinos cearenses e isso 
tem sido valorizado, 
segundo destaca o se-
cretário Arialdo Pinho 
(Turismo): “Segundo 
ele, a capital paulista 
é um dos principais por 
enviar turistas o ano 
inteiro para o Ceará.

Por isso precisamos 
investir e ampliar nos-
sas ações aqui, isso im-
pacta diretamente no 
número de turistas que 
recebemos”.

Além dos destinos, 
a gastronomia típica 
cearense e o artesa-
nato também foram 
destaques do espaço 
reservado ao Estado, 
que contou ainda com a 
participação de repre-
sentantes da Associa-

ção Brasileira da Indús-
tria de Hotéis no Ceará 
(ABIH-CE). A articulação 
visa promover os desti-
nos já com as opções de 
hospedagem.

OPORTUNIDADES
“Em uma feira de ne-

gócios como a WTM é 
fundamental essa par-
ceria com os hoteleiros, 
que estão na ponta da 
cadeia de turismo. Para 
nós, como Estado, nos-
sa participação contri-
bui para promover for-
temente nosso destino 
numa feira que reúne 
as principais lideranças 
do turismo na América 
Latina”, acrescenta o 
secretário, lembrando 
do caráter econômico 
do WTM.

“Um evento desse 
porte gera benefícios 
importantes para um 
setor da economia que 
representa 8% do PIB 
brasileiro, e gera mais 
de 8 milhões de em-
pregos. A importância 
desse tipo de evento vai 
além dos negócios, já 
que afeta o País como 
um todo”, observou o 
presidente da Embra-
tur, Vinícius Lummertz, 
em consonância com o 
ministro Marx Beltrão 
(Turismo), durante a 
abertura da WTM LATIN 
AMERCIA.

Ambos enxergam os 
US$ 370 milhões tran-
sacionados pela feira 
como oportunidade de 
atrair novos negócios ao 
Brasil. “Em todo even-
to, como o da WTM LA-
TIN AMERICA, vemos a 
renovação e a inovação 
tecnológica da área e 
o turismo é um merca-
do muito competitivo 

neste cenário. Portan-
to, eventos fazem com 
que todos os players de 
turismo possam investir 
em inovação, o que traz 
muitos avanços no turis-
mo em nosso País e na 
América do Sul”, ressal-
tou o ministro.

Foto de Antônio 
Carlos Alves
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PARAMOTI

No dia  03 de 
abril, teve 
inicio as ati-

vidades do Serviço 
de Convivência e 
Fortalecimento de 
Vínculos da Pessoa 
Idosa no municipio 
de Paramoti.

Na oportunidade, 
a solenidade contou 
coma a presenca do 
prefeito municipal, 
Eduardo Feijó, da 
Chefe de Gabinete 
Luisa Honório e da 
Secretária de Educa-

Paramoti inicia serviço de convivência 
e fortalecimento de vínculos da Pessoa Idosa

ção Lauriza Santos. 
Na ocasião, foi 

ofertado serviços de 
corte de cabelo e 
manicure, forró re-
gional e foram en-
tregues certificados 
de homenagem aos 
participantes e aos 
amigos do Idoso no 
municipio.

Os idosos tive-
ram uma manha de 
assistência e rece-
beram uma camisa 
com a identificação 
do projeto.

A Prefeitura de 
Granja, com o 
apoio da Secreta-

ria de Educação, realizou 
no mês de março a entre-
ga de aproximadamente 
13 mil fardamentos esco-
lares para as escolas do 
município. 

Todos os fardamentos 
foram confeccionados 
com a mais alta qualida-
de e com tecidos adequa-
dos ao clima da cidade. As 
crianças que fazem parte 
da Educação Infantil re-
ceberam shorts e cami-
setas; os alunos do Ensino 
Fundamental I receberam 
calças compridas e cami-
sas polos; já os educan-
dos do Ensino Fundamen-

Estudantes da rede municipal de Granja 
receberam fardamento escolar

A Prefeita Amanda 
do Romeu assi-
nou, no dia 12 de 

março, o Projeto de Lei 
que concede o aumento 
do adicional de insalu-
bridade de 20% para 40% 
aos Agentes de Endemias 
que prestam serviço no 
município de Granja. O 
Procurador Geral, Ro-
meu Aldigueri, fez ques-
tão de entregar pesso-
almente o documento 
assinado ao Presidente 

Agentes de Endemias vão receber aumento 
do adicional de insalubridade

da Câmara dos Verea-
dores, José Temestocle 
Veras Freitas, conhecido 
como Derin, em forma 
de reconhecimento dos 
serviços prestados pela 
categoria e a importân-
cia de suas atividades 
para o serviço público de 
saúde da cidade.

A administração mu-
nicipal está sempre bus-
cando inovar no reconhe-
cimento dos servidores 
públicos e na valorização 

dos relevantes serviços 
prestados na comunida-
de. Um exemplo disso é 
o salário dos professores 
que são pagos em valores 
acima do piso nacional.

“Nós somos o primeiro 
município a implantar o 
piso nacional dos Agen-
tes de Endemias. É com 
essa e outras ações que 
Granja vem se tornando 
um município cada vez 
melhor para todos”, des-
tacou a Prefeita Amanda.

Segundo o Procura-
dor Romeu Aldigueri, a 
assinatura desse Proje-
to de Lei é uma forma 
de agradecimento pelo 
árduo trabalho que os 
Agentes têm prestado no 
município. “A Prefeita 
Amanda se sensibilizou 
pela causa dessa catego-
ria e por isso, concedeu 
o aumento. Parabéns 
aos Agentes de Endemias 
pela conquista”, ressal-
tou Romeu.

tal II, receberam camisas 
pólos. Todas as fardas 
são padronizadas e visão 
proporcionar um maior 
conforto para as crianças 
e jovens matriculados na 
rede municipal de ensino 
de Granja. 

“Essa é só mais uma 
ação, das muitas que vem 
sendo realizadas em prol 
de uma educação melhor 
para todos. Nosso objetivo 
é fazer da escola um lugar 
acolhedor para que nossas 
crianças e jovens se sin-
tam à vontade para que 
possam se empenhar nos 
estudos”, destacou a Pre-
feita Amanda que afirmou 
estar muito feliz partici-
pando dessa entrega.
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Priorizando o desen-
volvimento do mu-
nicípio junto a seus 

moradores, a Prefeita 
Monica Aguiar, selou par-
ceria com a Democrata 
Calçados, participando 
da reunião de apresenta-
ção do Curso Operacional 
em Máquinas na fabrica-
ção de calçados, ao lado 
do Gerente Industrial, 
Samoel Trezzi, do Ge-
rente do SINE/IDT de Ca-
mocim, Amilton Brandão 
e de secretários munici-
pais, além dos alunos e 
do instrutor do curso que 
irão integrar a capacita-
ção, fortalecendo des-
sa forma, a criação de 
novas oportunidades de 
emprego para os camoci-
nenses.

Com o objetivo de 
acompanhar o an-
damento das obras 

no município, a Prefeita 
Monica Aguiar, acompa-
nhada do Deputado Sér-
gio Aguiar, esteve visitan-
do a obra que se encontra 
em fase de conclusão da 
Areninha em Camocim, 
localizado no Bairro Ro-
dagem do Lago.

O equipamento  que 
beneficiará  as famílias 
do bairro e entorno, es-
pecialmente os jovens, na 
prática de esportes, ativi-
dades de lazer e cultura, 
terá espaços públicos ur-
banizados com gramado 
sintético, bancos de re-
serva, alambrados, rede 

A Prefeitura de Ca-
mocim, através 
da Secretaria 

Municipal da Infraestru-
tura, continua com sua 
demanda de obras, re-
cuperando, melhorando 
e ampliando estradas 

Prefeita Monica Aguiar visita obra da Areninha em Camocim
de proteção, vestiários, 
depósito para materiais 
esportivos, iluminação 
adequada, rampa de aces-
so para cadeirantes, pai-
sagismo e pavimentação.

A prefeita Monica 
Aguiar, avaliou positiva-
mente a visita. “Visto-
riamos mais uma vez, as 
obras da Areninha. E, ob-
servamos como o projeto 
será de muita importân-
cia para a nossa cidade. 
Camocim ganha, não ape-
nas um espaço para jogos 
e sim, um local onde as 
famílias, irão poder in-
teragir socialmente, por 
meio de ações culturais, 
e de esporte e lazer”, 
ressaltou a Chefe do Exe-

cutivo Municipal, acres-
centando a parceria jun-
to ao Governo do Estado 
do Ceará na realização e 
conclusão do projeto.

“A Prefeita Monica 
Aguiar, sempre pensou no 
bem- estar do camocinen-
se. Com obras importan-
tes à população, propon-
do melhor qualidade de 
vida à todos. Buscando 
mais projetos por meio de 
parcerias com os governos 
estadual e federal, sem-
pre com responsabilidade 
e de forma transparente, 
com o objetivo de propor-
cionar também mais es-
porte e lazer para a nossa 
gente”, afirmou o Deputa-
do Estadual, Sérgio Aguiar.

Prefeitura realiza melhorias nas estradas da 
zona rural do município

importantes na zona ru-
ral do município. Entre 
as muitas ações desen-
volvidas, estão o plane-
jamento e melhoramen-
to de estradas vicinais, 
ligando o campo à ci-
dade, facilitando dessa 

forma, o deslocamento 
de moradores e visitan-
tes e o escoamento da 
produção dos trabalha-
dores rurais da região.

Estradas concluídas
Segundo o Secretário 

Municipal da Infraes-
trutura, Leonardo Ne-
ves, as localidades de 
Tucuns, Violete, Canoé, 
Corguinho e Córrego 
Grande, estão receben-
do 10 km de estradas 
com obras executadas 
com sucesso. Assim 
como a localidade do 
Baixo à Lagoa das Pe-
dras que receberam 15 
km de estradas. Além 
do percurso Tuncuns e 
Corrégo do Braço que 

foram beneficiados com 
9 km de vias, favore-
cendo os agricultores e 
pescadores da área lo-
calizada no Distrito do 
Guriú.

Satisfação
Maria Francisca de 

Sousa, da comunidade 
Corrégo do Braço, res-
saltou a importância da 
realização.“Estamos com 
uma estrada renovada. 
Onde podemos nos lo-
comover sem receio de 
problemas no desloca-
mento e no transporte. 
Isso é uma conquista que 
recebemos como um pri-
vilégio para todos nós”, 
concluiu a dona de casa.

Mais estradas
Ainda de acordo com 

Leonardo, outros trechos 
também receberão o be-
nefício. Com isso, tanto 
o transporte da produção 
agrícola, quanto o des-
locamento para as cida-
des de Camocim, Jijoca, 
Granja, entre outras, 
terá seu tráfego com me-
lhor estrutura e seguran-
ça nesta nova rota. Já os 
trechos ligando Tucuns, 
Pedra Branca e CE 085, 
receberam 5 km de estra-
das e Pedra Branca, Lagoa 
do Mato e CE 085, mais 5 
km de pavimentação.

“Totalizaremos 45 km 
de novas estradas, nesta 
etapa, com a construção 

de acessos para a mo-
bilidade em Camocim. 
Compreendendo, desde 
a abertura ou reforma 
das estradas, patrola-
gem, piçarramento até 
a compactação das mes-
mas. São obras de extre-
ma importância, a partir 
do empenho da Prefeita 
Monica, que conseguiu 
todo este projeto junto 
ao Governo do Estado 
do Ceará, garantindo 
aos camocinenses e vi-
sitantes, uma qualidade 
melhor nas estradas vici-
nais,” enfatizou o secre-
tário, destacando que 
faltam apenas 10 km de 
estradas para a conclu-
são das obras.

Prefeitura e Democrata Calçados selam parceria para 
curso de capacitação profissional em Camocim

Crescimento
Samoel Trezzi, Geren-

te Industrial da Democra-
ta Calçados, considerou 
o crescimento que a fá-
brica vem tendo no mu-
nicípio. “Camocim vem 
se destacando a cada ano 
e isso fortalece o cres-
cimento econômico da 
cidade e principalmen-
te daqueles que ajudam 
neste desenvolvimento. 
E todo crescimento, só 
é gerado através de boas 
parcerias”, ressaltou o 
gerente, destacando o 
incentivo dado pela pre-
feita Monica Aguiar, pro-
movendo a inclusão do 
curso para inserir o pro-
fissional no mercado de 
trabalho, com a Prefeitu-
ra dando toda a estrutu-

ra para que o candidato 
possa se preparar para 
atuar neste ramo da in-
dústria.

“Um passo importante 
foi dado para o desenvol-
vimento econômico da 
nossa cidade. A geração 
de mais oportunidades 
de emprego para os filhos 
dos camocinenses. É este 
o meu papel enquanto 
gestora pública: pensar 
nos filhos dos cidadãos 
que aqui nascem e cres-
cem, buscando por mais 
oportunidades, dentro 
da sua cidade”, desta-
cou a gestora municipal, 
concluindo que sua admi-
nistração tem trabalhado 
buscando por mais opor-
tunidades, através de 
parcerias que fortaleçam 

o avanço do município.
A chefe do executivo 

municipal, considerou 
ainda, o incentivo que 
será dado aos alunos. 
“Cada aluno ganhará 
uma bolsa remunerada, 
como incentivo duran-
te os meses de curso”, 
ressaltou Monica Aguiar, 
considerando também a 
experiência que será ad-

quirida durante o proces-
so de aprendizado e sua 
interação social.

Preparação e 
Parcerias

“O Instituto buscou 
preparar o candidato 
para o processo seleti-
vo neste curso. Fizemos 
todo o trabalho de ca-
dastramento desses can-

didatos e de organiza-
ção, ministrando oficinas 
de orientação, onde os 
mesmos, tiveram a opor-
tunidade de conhecer as 
ferramentas que compõe 
um processo contratual 
empregatício, através 
do treinamento”, escla-
receu Amilton Brandão, 
Gerente do SINE/IDT de 
Camocim.
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Av. Chermont Alves de Oliveira, B. Alto Brilhante - Tauá - CE

SÓ DIESEL
Vendemos peças para 

tratores, caminhão, 
carreta e utilitários

(88) 3437.4266 / 99979.3780

Enio / Gaúcho

Serviço Mecânico,
Torno e Solda em Geral

CE 164 - TAUÁ-CE 

• Restaurante
• Serviços de Buffet
• Lanches • Eventos
• Confraternizações

Felicidades ao jovem 
Aline Monteiro 

Lô em Tauá, aniversariante 
do dia 12 de abril, desejamos 

muita paz, saúde e sucesso. 
Parabéns.

Parabéns a jovem 
prefeita de Icó, 

Laís Nunes, 
que aniversariou dia 07 de 

maio. Desejamos muitas 
felicidades, saúde e
 sucesso na gestão.

Muitas felicidades a primeira 
dama de Quiterianópolis, 

Dra. Juliana Abreu, 
que dia 06 de maio completou 

mais um ano de vida ao 
lado de amigos e familiares. 

Parabéns!

Muitas felicidades ao boa-
viagense, 

Carlos Queiroz, 
que aniversariou dia 09 de 

abril. Desejamos muita paz, 
saúde e sucesso. Parabéns!

Muitas felicidades e sucesso 
ao deputado federal 

Domingos Neto,
 que dia 29 de abril completa 

mais um ano de vida. 
Parabéns.

Muitas felicidades a vereadora 
tauaense

 Fátima Guedes, 
que dia 26 de abril completa 

mais um ano de vida ao 
lado de amigos e familiares. 

Parabéns!

Parabéns a prefeita de 
Parambu, 

Keylly Noronha, 
aniversariante do dia 1º de 

maio. Que Deus conceda
 muita paz, saúde, 

felicidades e sucesso. 

Parabéns ao jovem de 
Mombaça, 

Igor Meireles, 
que dia 20 de abril completa 

mais um ano de vida ao 
lado de amigos e familiares. 

Felicidades.

Parabéns ao amigo 
Lucas Gomes, 

proprietário do forró no 
Sertão em Tauá, que dia 22 de 

abril completa mais um ano 
de vida. Muitas felicidades, 

sucesso, saúde e paz.

Parabéns a
 Wildson Patrício, 

que dia 19 de abril completa 
mais um ano de vida. Muitas 

felicidades, sucesso, saúde e paz.

GENTE DO SERTÃO 

Parabéns a todos aniversariantes do mês

Rua Dondon Feitosa, 372 - Centro - Tauá-CE - Fone: (88) 3437.1235 / 99988.7200
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Fortalecendo a 
política de incen-
tivo ao esporte, 

cinco atletas de Qui-
xeramobim devem ser 
beneficiados pelo Pro-
jeto Ceará Atleta-Bol-
sa Esporte, do Governo 
do Estado.

O programa conce-
de bolsas para atletas 

Quixeramobim 
inaugurou a 
sede da Agên-

cia do Trabalho no mu-
nicípio. A conquista é 
fruto da luta do prefei-
to Clébio Pavone para 
trazer este importante 
equipamento para Qui-
xeramobim.

Em seu discurso, o Su-
perintendente do Traba-
lho no Ceará, Fábio Zech 
destacou o empenho e 
trabalho do prefeito Clé-
bio Pavone para viabili-
zar a vinda da agência 
para o município.

A agência tem como 
objetivo atender cer-
ca de 100 pessoas por 
dia, além de Quixera-
mobim, aos municípios 
de Madalena, Quixadá, 
Banabuiú, Choro, Se-

Cumprindo mais 
uma ação da po-
lítica de desen-

volvimento do municí-
pio, o Prefeito Clébio 
Pavone recebeu o di-
retor comercial da em-
presa Confortell, André 
Frizon, tratando sobre 
a chegada em breve da 
empresa, que atua no 
segmento de material 
cirúrgico descartável, 
para Quixeramobim.

No dia Mundial 
da Água, a 
prefeitura mu-

nicipal de Quixeramo-
bim e o SAAE – Servi-
ço Autônomo de Água 
e Esgoto, realizaram 
uma caminhada com 
panfletagem desta-
cando o uso conscien-
te do precioso líquido. 
Com a presença de 

Inaugurada Unidade Regional 
do Ministério do Trabalho 

nador Pompeu, Sonó-
pole e Pedra Branca.

O Deputado Fede-
ral Raimundo Gomes 
de Matos ressaltou a 
importância da agên-
cia para a região e se 
colocou à disposição 
para junto ao prefeito 
trazer mais melhorias 
a Quixeramobim.

Na Agência de Qui-
xeramobim serão pres-
tados os serviços de 
emissão de CTPS para 
brasileiros, Habilitação 
e Recursos do Seguro 
Desemprego.

“Fico muito feliz 
que durante a minha 
gestão Quixeramobim 
receba a agência do 
trabalho. Esse equipa-
mento vai trazer mais 
comodidade e prati-

cidade para a popu-
lação. É uma grande 
conquista nossa. E va-
mos agora lutar para 
trazer também o posto 
da Receita Federal e 
outros benefícios para 
a cidade”, comemorou 
o prefeito.

A sede do MPT ficava 
na cidade de Quixadá, 
mas por falta de estru-
tura mudou-se para Qui-
xeramobim, que ofertou 
melhores condições.

A solenidade contou 
com a presença do Su-
perintendente do Tra-
balho no Ceará Fábio 
Zech, do Prefeito Clé-
bio Pavone, do Depu-
tado Federal Raimundo 
Gomes de Matos, além 
de autoridades e lide-
ranças locais.

Atletas de Quixeramobim são 
beneficiados pelo programa 

Bolsa-Atleta

que estejam dentro 
das características e 
necessitados de apoio 
financeiro para desen-
volverem a iniciação e 
prática esportiva.

“Esse programa do 
Governo do Estado só 
maximiza as ações es-
portivas dentro do mu-
nicípio, através de uma 

política de incentivo a 
atividade física e de-
senvolvimento esporti-
vo dos nossos jovens”, 
afirmou o Prefeito Clé-
bio Pavone.

O Bolsa Esporte ob-
jetiva incentivar finan-
ceiramente e favorecer 
o desempenho esporti-
vo dos beneficiados.

Prefeitura e SAAE realizaram 
caminhada em alusão ao 

Dia Mundial da Água

alunos das escolas do 
município, o cortejo 
reforçava para a po-
pulação a importância 
do uso da água com 
responsabilidade.

“Nosso objetivo é 
alertar as pessoas para 
o uso consciente desse 
bem tão precioso. E a 
Prefeitura, através do 
SAAE, tem realizado di-

Prefeito Clébio Pavone busca 
mais desenvolvimento 
através de parcerias

A ideia é que a ci-
dade receba o Centro 
de Distribuição da em-
presa, que vai atender 
as regiões norte e nor-
deste, e também a ins-
talação da Fábrica de 
Plástico. A previsão é 
de que ainda este ano a 
ação se concretize.

As tratativas para a 
vinda da empresa estão 
em fase inicial. Com a 
implantação, a cidade 

ganha em arrecadação 
de impostos para os co-
fres públicos e geração 
de empregos, mudando 
realidade econômica 
de Quixeramobim.

O encontro acon-
teceu no gabinete do 
prefeito e contou com 
a presença da Chefe de 
Gabinete, Guida Mar-
tins, e do assessor do 
Deputado Federal José 
Airton, Sérgio Pinheiro.

versas ações para que 
o município não sofra 
com a falta d’água”, 
ressaltou o prefeito 
Clébio Pavone.

A campanha pelo 
uso consciente da água 
contou também com 
visitas ao centro de 
tratamento de água, 
panfletagem e ação 
educativa nas escolas.


